

## 

羽島市立西部幼稚園 園 長 安藤賢治

# 美しい瞬間に出会えた この夏

◆「パリ オリンピック」・・・"凄すぎる!"毎日でした。 紙一重の差で、勝負が決する。その差は、何? 「運? 実力?」 (追いつかない自身の思考) そんな中、*印象的なシーンが、これ*→

### 世界一の ハグ

▶女子レスリングの藤波朱理選手が、圧倒的な試合運びで優勝! すぐ後、父親のもとに!・・・*これ以上ない笑顔のお父さん*! 親子であり、コーチと選手。レスリング人生の転機に 必ず関 わりがあったからこそ、飛びついて抱っこされて… "*最高~!* 





#### 〇西部幼稚園でも、推奨している「ハグタイム」

by PTA 家庭教育学級

「夏休み」に子供を ぎゅ~っとハグすることはありましたか? ・思わずギュ~っと ・毎日の習慣として ぎゅっと ・今 この時! の直感で ギュッ~と

ハグの効果は、オキシトシン「愛情ホルモン」 子供の成長には不可欠です。親にとっても、必要です。

~ぜひ、今一度、"ハグタイム"を、ご家族で~

◆もう一つ、印象的だったのが、<sup>2</sup>

プェンシング男子フルーレ団体の永野雄大選手 「リザーブ」という存在。選手村に入れない?

## ワンチームのひとり

(=選手であって選手ではない?) 交替選手「リザーブ」として出番を待ち、ついに、その時 が来て、5-0で勢いをつけました。 「いつでも、来い! 準備はできている!」 決して、出番がなくても、一緒に戦っていたからこそという瞬間。

• • • "お互いに認め合う関係がいい" • • • \* スタッフも含めた『ワンチーム』の美しさ\*

#### 〇西部幼稚園でも、「誰一人 取り残さない」

▶かけがえのない ひとり

久しぶりに登園してきた 8/23金 あれっ? 大きくなった? と思う子の多いこと。 子供って、大きくなりますね。見た目だけでなく…。 みんな"お友達"・・・一緒に育ち合う仲間・ 先生ともいっぱい遊んで、「また、明日も!」の 日々をと願います。

